

Forums pour l'entourage

Il est parti

Par Ilestparti Posté le 02/05/2024 à 17h38

Je suis parti il y a plus 18 mois et je souffre encore. Je lui ai laissé l'appartement et la voiture. G repris la voiture y a 9 mois elle me l'avais planté dans la nuit. Je lui donne une autre voiture que je lui ai repris y a 3 mois. Sous cocaine elle avait abandonné la voiture dans 1 station de taxi.

L'appart c pas mieux. Sortie de boite et after avec tout un tas de zonards j'ose même pas imaginer ce qu'il s'y passe. Ca fait 2 mois qu'elle travaille plus g quand même décider de lancer une procédure d'expulsion.

Je l'ai croisé l'autre jour elle me dit je le suis fait avoir je morfle, monte à la maison qu'on parle de l'appartement. Je lui dinne rdv 2 jours plus tard dans 1 bar. Elle n'est jamais venu elle venais de recevoir sa paie.

Elle a 50 ans et est très destructrice. J'ose même pas imaginer ce qu'elle fait. Ce qu'elle m'a fait c trop tard j'avais qu'à dire stop avant.

Ca me fait mal faut que je l'oublie, la cocaine c pas mon monde

2 réponses

Kxmelxa - 11/07/2024 à 19h47

Quitte là.

Elle a choisi la coc, c'est son choix. Adieu sans retour.

Moderateur - 12/07/2024 à 15h39

Bonjour Kxmelxa,

Pourriez-vous faire preuve d'un peu plus de délicatesse et de nuances dans vos contributions sur le forum?
Vos affirmations peuvent paraître brutales et théoriques

Bien à vous